



新年、あけましておめでとうございます

校長 刀禰 浩子



2026年（令和8年）となりました。干支では、「丙午（ひのえうま）」です。「丙」は、火の陽（強いエネルギー）を示し、「午」は、行動力（スピード）を意味します。つまり、「丙午（ひのえうま）」が意味するのは、「勢いが強く、動きが活発になりやすい」ということとなります。

そんな「縁起が良い」午年ですが、やはり、馬は、速く走ることから、物事が「速く」「前へ」進むということなのでしょう。また、馬（うま）にちなんで「うまくいく」年とも言えます。そして、さらに、馬といえば、本校は、何といっても「馬場遺跡」に建てられた学校です。校章にも「馬の蹄」が象られています。馬のように強く駆け抜けることのできる良い一年としていきたいものです。どうぞ、今年もよろしくお願ひいたします。

さて、本校では、今月、展覧会を行います。これまで、図工の時間を中心に子供たちがつくり上げてきた作品を体育館に展示いたします。合わせて、学校公開も実施いたします。寒い中であることが予想されますが、どうぞ本校まで足をお運びいただき、子供たちに励ましの声をいただければと思います。

明日が
みやこじゆせん
三葉は
いよいよ
ひとつだ

谷口和彦 たにぐち かずひこ

今月の詩

言葉を大切に



令和8年度に向けて

- 引き続き、持続可能な教育活動の推進に向け、スクリレによる配信等を有効活用していきます。
 - 令和8年度は、11月に、新たな学芸的行事として「音読・音楽発表会（仮名）」を計画しています。今後、展覧会と隔年で行っていきます。
 - 遠足は、低学年2年間でバス利用と徒歩、中学年2年間でバスと徒歩を計画して行きます。令和8年度は、低学年が徒歩遠足、中学年がバス遠足となります。

1月の生活目標

「 すすんでいきをしよう 」

生活指導主任

明けましておめでとうございます。新しい年がスタートしました。3学期は、1年間のまとめの時期です。それと同時に、次の学年に向けて準備する時期でもあります。子供たち一人一人が安全な学校生活を送れるように見守っていきたいです。

新学期の初日から、子供たちの「おはようございます」という元気な挨拶をもらい、とてもうれしく思います。3学期も気持ち良くスタートを切ることができました。

寒い日が続いますが、お互いに元気良く挨拶をしていけたらと思います。

校内書初め展

本校では、新年はじめに、整った心でスタートを切ることができるようにといねらいで、毎年『校内書初め展』を開催しています。

* 1・2年生は硬筆、3~6年生は毛筆です。

*各クラスの廊下に掲示していますので、ぜひ御覧ください。

休み明けの生活を見直そう

冬休みが終わり、今日から3学期がスタートしました。

この時期の子供たちは、クリスマスにプレゼントをもらったり、年始にお年玉をもらったりして、気持ちが大きくなりがちと言われています。また、冬休みに「夜更かし」の生活リズムが身に付いたお子さんは、学校のリズムへと変えていく中で、心身の不調があるかもしれません。

学校でも、「早寝・早起き・朝ごはん」の生活リズムや、お金やSNSの使い方について、学年の実態に応じて子供たちに伝えていきます。御家庭でも、生活のリズムをはじめとした御家庭での「ルール」についてぜひお子様と御確認いただき、3学期も元気に学校生活を送れるよう、引き続き御協力ください。

いつもありがとうございます

PTAの皆様、地区委員の活動に御協力いただきありがとうございます。

地域パトロールや旗振り当番、どちらもお忙しい時間をやりくりし、子供たちのためにと活動してください、ありがとうございます。

吹上小学校では、年4回スクールガードリーダー（青梅警察OBの方）と一緒に、地区委員さんがそれぞれの地区を回り、地域安全パトロールを行っています。皆様には更なる安全の確保に向け、日常の見守りを引き続き御協力をよろしくお願ひします。

なお、今年度は、青梅市主催の『交通安全総点検』が行われます。青梅警察署、道路管理者、教育委員会、そして学校関係者による、学校周辺通学路等の点検となります。

今回は、学校関係者として、コミュニティ・スクール委員の皆様、PTA本部役員の皆様、地区委員会委員長の皆様にお声掛けし、御都合のつく方とともに、副校长・生活指導主任とで参加し、現地を見ながら、青梅市へ要望等をお伝えしていきます。

転出入の連絡について

転出入や学区内のお引越しが決まった場合など、早めに担任まで御連絡ください。特に転出は、来年度の学級数に関わる場合がありますので、早めに御連絡ください。

また、「近所に小学生のいる御家族が引越しをして来るようだ。」などの情報もありましたら、御連絡いただけますと助かります。御協力をよろしくお願ひします。

第2回 コミュニティ・スクール委員会 報告

12月に応接室で行いました。会では、2学期の学校行事（あおぞら宿泊学習・運動会・社会科見学・青梅学・森林体験・音楽会など）、校内研究（国語科）、日常の学校生活（休み時間の様子、友達関係、挨拶など）、地域情報（春日神社の例大祭、公園での遊びなど）についての情報共有や意見交換を行いました。また、学校評価の方法について確認しました。